

POLSEK

Kapolres Cianjur Kunjungi Polsek Pacet, Tekankan Pentingnya Sinergi dan Pemberantasan Penyakit Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 5, 2024 - 16:52



Cianjur – Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., didampingi sejumlah pejabat utama Polres Cianjur, melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Pacet. Kunjungan ini termasuk tatap muka serta pemberian arahan kepada seluruh personel Polsek Pacet. Kapolres dan rombongan disambut langsung oleh Kapolsek Pacet Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E.,

M.M., bersama seluruh personel Polsek Pacet dan Forkopimcam Pacet. Kunjungan ini bertujuan untuk mengevaluasi kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas pelayanan masyarakat dan meningkatkan soliditas serta sinergitas Polri dengan instansi terkait serta masyarakat. Dalam arahannya, Kapolres Cianjur menegaskan beberapa hal diantaranya pentingnya sinergitas dan kolaborasi antara Polri, TNI, dan instansi terkait sangat diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Cianjur. "Kami melihat bahwa di seluruh Polsek, Kecamatan, dan Koramil, ada kesamaan dalam hal keterbatasan jumlah personil. Oleh karena itu, kolaborasi dan sinergi sangat penting agar Kabupaten Cianjur tetap kondusif," ungkap Kapolres. Kapolres Cianjur menekankan bahwa tugas utama Polri adalah mendukung pemerintah dan TNI dalam menjaga keamanan masyarakat. "Kami akan terus berkolaborasi dengan Bupati Cianjur dan TNI dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," lanjutnya. Kapolres Cianjur juga menyampaikan pentingnya kolaborasi dengan Forkopimcam dalam menyampaikan pesan kamtibmas, terutama terkait dengan isu-isu keagamaan yang menyimpang. "Pesan kamtibmas terkait keagamaan yang menyimpang harus disampaikan oleh MUI, kemenag, dan kelompok pesantren binaan kemenag," jelas Kapolres. Kapolres Cianjur menekankan bahwa tidak ada toleransi untuk oknum yang terlibat dalam peredaran miras, narkoba, atau obat keras. "Jika ada anggota yang membekingi tindakan tersebut, mereka berarti berkhianat kepada institusi dan masyarakat. Kami harus berkomitmen untuk memberantas semua penyakit masyarakat dan memastikan keamanan serta kenyamanan bagi masyarakat," pungkasnya. Kunjungan kerja ini diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan meningkatkan kesiapan personel Polsek Pacet dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan. Kapolres Cianjur berharap seluruh personel dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di Kabupaten Cianjur.